

Le déploiement de la fibre optique en Haute-Loire entraîne la création d'emplois. En effet, [POLE EMPLOI](#) à Brioude s'associe à un groupement d'employeurs. Le but est de trouver 13 candidats pour la signature de contrats de professionnalisation dans le domaine des télécommunications. En effet, si le déploiement de la technologie engendre des besoins de main d'oeuvre, ce nouveau métier demande des formations. Les postes sont basés à Brioude, Clermont-Ferrand, Ambert, au Puy-en-Velay, à Monistrol-sur-Loire. Ils concernent des installateurs de réseaux câblés de communication.